

## **ABSTRAK**

Iswanto Mohamad, 151408118 “Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Pada Pembelajaran IPS di Kelas IV Materi Perkembangan Teknologi Melalui Metode Inkuiri di SDN 27 Duingi Kota Gorontalo”. Skripsi. Jurusan PGSD Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo (pembimbing : Drs. H. Haris Mahmud, S.Pd, M.Si, dan Samsi Pomalingo, S.Ag, MA

Adapun yang menjadi masalah dalam penelitian ini adalah apakah dengan pendekatan inkuiri dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada pembelajaran IPS di SDN 27 Duingi, Kota Gorontalo.

Penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas yang dilaksanakan dalam dua siklus dengan tujuan meningkatkan hasil belajar siswa tentang materi perkembangan teknologi melalui pendekatan inkuiri pada mata pelajaran IPS.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dengan pendekatan inkuiri dapat meningkatkan hasil belajarn siswa tentang materi perkembangan teknologi pada mata pelajaran IPS. Hal ini nampak pada hasil siklus dengan rincian pada observasi awal 33,93 % (11 orang), pada siklus I mencapai 62,07 % (18 orang), dan pada siklus II mencapai 93 % (27 orang) dari 29 siswa.

Berdasarkan data tersebut dapat disimpulkan bahwa dengan menggunakan pendekatan inkuiri dapat meningkatkan hasil belajar siswa kelas IV SDN 27 Duingi, Kota Gorontalo.

Kata kunci : perkembangan teknologi, inkuiri  
hasil belajar siswa

## **SURAT PERNYATAAN**

Dengan ini saya menyatakan bahwa sesungguhnya skripsi yang disusun untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menempuh ujian akhir di Universitas Negeri Gorontalo, merupakan hasil karya saya sendiri.

Adapun bagian-bagian tertentu dalam penulisan yang saya kutip dari hasil karya orang lain telah dituliskan sumbernya dengan jelas sesuai dengan norma, kaidah, etika penulisan ilmiah dalam buku pedoman penulisan karya ilmiah Universitas Negeri Gorontalo.

Apabila dikemudian hari ditemukan seluruh atau sebagian skripsi ini bukan hasil karya sendiri atau terdapat plagiat dalam bagian-bagian tertentu, maka saya bersedia menerima sanksi pencabutan gelar akademik yang saya sandang dan sanksi lainnya sesuai peraturan perundangan yang berlaku.

Gorontalo, Juli 2012

**Iswanto Mohamad**